



En México, una mujer puede ser Presidenta Municipal, Diputada, Gobernadora y hasta Presidenta de la República: Claudia Sheinbaum

Durante su participación en la Asamblea de la Reforma Electoral, que organizó el partido político Morena en la entidad, la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, reflexionó sobre las acciones que ha realizado el gobierno de la cuarta transformación. "En nuestro país, han cambiado mucho las cosas y es gracias a nuestro movimiento. Hoy hay 9 gobernadoras, 7 de las cuales son de nuestro movimiento" precisó la jefa de Gobierno de la ciudad de México.

<https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2022-07-24-en-mxico-una-mujer-puede-ser-presidenta-municipal-diputada-gobernadora-y-hasta-presidenta-de-la-repblica-claudia-sheinbaum>